

EDITORIAL



Para la comunidad educativa de la Escuela de Suboficiales "Capitán Andrés M. Díaz", de la Fuerza Aérea Colombiana, es un orgullo presentar a la comunidad académica, un nuevo volumen de su revista TECNOESUFA, el cual busca recoger el pensamiento y trabajo de nuestro personal en su esfuerzo de aporte a la tecnología aeronáutica.

Es así como al celebrar 74 años del natalicio de la Escuela de Suboficiales, podemos volver los ojos al camino recorrido y a las prácticas ejecutadas por los actores, prácticas que sin lugar a dudas se demuestran en su aporte tanto al avance de la tecnología como al desarrollo de un modelo pedagógico que emana de lo militar para fundirse en lo académico y cristalizarse en una formación integral aplicada al joven de hoy, logrando así el macro objetivo de aporte a la sociedad colombiana.

Este natalicio invita a su celebración no solo a los que hacemos parte hoy de la Escuela de Suboficiales "Capitán Andrés María Díaz Díaz", sino a todos aquellos que de una manera u otra han sido eslabones de la construcción de logros y que hoy permiten que presentemos el interior de esta revista con la satisfacción del deber cumplido y la tranquilidad de la formación ofrecida.

CORONEL ORLANDO BUSTAMANTE BERNAL
DIRECTOR ESCUELA DE SUBOFICIALES FAC